



RAPOR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **Kesyha Olivia Santoso** Kelas : 4 (EMPAT)
 NIS / NISN : 131401016 / 0071670951 Semester : 1 (Satu)
 Nama Sekolah : SD SANTO AGUSTINUS Tahun
 Alamat Sekolah : Jl. Jend. Ahmad Yani No 273, Bandung Pelajaran : 2016-2017

A. Kompetensi Sikap

No	Muatan Pelajaran	Deskripsi
1	Sikap Spiritual	Kesyha, sangat baik dalam ketepatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah
2	Sikap Sosial	Kesyha baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan		Keterampilan	
		Nilai	Deskripsi	Nilai	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	85	A Kesyha, sangat baik dalam memahami keyakinan diri, kemampuan dan keterbatasan, Allah yang setiap pada janjinya dengan memberikan sepuas perminta Allah	85	B Kesyha sangat baik dalam merefleksikan keunikan diri dan baik dalam mengekspresikan kemampuan diri.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	94	A Kesyha sangat baik dalam mengasosiasikan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak, dan mengidentifikasi keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan	85	B Kesyha sangat baik dalam menceritakan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila. Baik dalam menceritakan hak dan kewajiban, serta keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya
3	Bahasa Indonesia	92	A Kesyha sangat baik dalam membandingkan teks petunjuk penggunaan dua alat yang berbeda dan menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra	88	A Kesyha sangat baik dalam melaporkan hasil wawancara. Dan baik dalam menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antar gagasan ke dalam tulisan
4	Matematika	88	A Kesyha sangat baik dalam menjelaskan berbagai bentuk pecahan. Dan baik dalam melakukan penaksiran bilangan cacah dan pecahan	85	B Kesyha sangat baik dalam mengukur sudut bangun datar. Dan baik dalam menyelesaikan masalah penaksiran bilangan cacah, pecahan, dan desimal
5	Ilmu Pengetahuan Alam	89	A Kesyha sangat baik dalam menerapkan sifat-sifat bunyi. Dan baik dalam menganalisis hubungan hewan dan tumbuhan	85	B Kesyha baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan dan menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	90	A Kesyha sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi. Dan baik dalam mengidentifikasi pemanfaatan sumber daya alam	88	A Kesyha sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi. Dan baik dalam mengidentifikasi pengaruh kerajaan - kerajaan masa lalu pada kehidupan masyarakat.

7	Seni Budaya dan Keterampilan	83	B Kesyha sangat baik dalam membuat karya kreatif yang memanfaatkan bahan di lingkungan serta baik pula dalam membuat karya seni kolase dengan berbagai bahan
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	79	B Kesyha baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor untuk membentuk gerakan dasar atletik dan dalam praktikkan pola gerak dasar berirama dengan musik.

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan		Keterampilan	
		Nilai	Deskripsi	Nilai	Deskripsi
9	Bahasa Sunda	89	A Kesyha sangat baik dalam mengkritik dan menyampaikan pujian, menceritakan kegemaran, dan sindiran	83	B Kesyha baik dalam mengkritik dan menyampaikan pujian, menulis narasi tentang kegemaran, dan menyampaikan permintaan, serta menceritakan fungsikan sekolah.
10	Bahasa Inggris	83	B Kesyha mampu berkomunikasi secara tertulis dengan sangat baik dalam percakapan sederhana dalam konteks Sapaan (greeting & farewell), dan baik dalam konteks Asal & Kebangsaan (Origin & Nationality).	90	A Kesyha mampu berkomunikasi secara lisan dengan sangat baik dalam percakapan sederhana dalam konteks Sapaan & perkenalan (greeting & Introduction) dan baik dalam konteks Asal & kebangsaan (Origin & Nationality).
11	Teknologi Informasi dan Komunikasi			83	B Kesyha baik dalam memahami fungsi penggunaan perangkat TIK dan baik dalam mendemonstrasikan icon fill untuk mewarnai bangunan dan memilih warna pada palette area

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Deskripsi
1	Seni Suara Gereja	A Kesyha sangat baik untuk selalu hadir dalam mengikuti kegiatan seni suara gereja
2	Angklung	B- Kesyha baik dalam memainkan hujalan notasi, memainkan alat serta irama tempo dinamika.
3	Seni Tari	B Kesyha baik dalam menggerakkan badan dengan cukup luwes dan sesuai irama musik.

D. Pengembangan Diri

Pramuka	B Kesyha baik dalam mengajukan Dwi Satya dan Dwi Dharma serta menyebutkan jenis salam
Bahasa Mandarin	88 A Kesyha sangat baik dalam gen laoshi xue zhongwen, baik dalam Ben Niao xian fei

E. Saran - saran
 Tingkatkan prestasi dan semangat belajarnya

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester 1
1	Berat Badan	30 kg
2	Tinggi Badan	133 cm

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Cigi	Baik

Keterangan	
1	
2	

I. Ketidakhadiran

1	Sakit	4 hari
2	Ijin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

Bandung, 24 Desember 2016

Mengetahui
Orang Tua/Wali

Guru Kelas 4 B

Lia Yuliana
Lia Yuliana, S.Pd.SD

